Представлен диалог на английском языке с переводом на тему "Знакомство с новыми людьми (Meeting new people)".

По-английски

Перевод на русский

Dan: Hello Johnny! How are you?
Дэн: Привет Джонни! Как поживаешь?

Johnny: Hi Dan! I'm fine, thank you. And how are you?
Джонни: Привет, Дэн! Я в порядке, спасибо. А как ты?

Dan: Very well, thank you. By the way, I'd like to introduce you to my cousin, Angy. Angy this is my friend - Johnny. Johnny, this is my cousin - Angy.
Дэн: Очень хорошо, спасибо. Кстати, я хотел бы познакомить тебя с моей двоюродной сестрой, Энджи. Энджи это мой друг - Джонни. Джонни, это моя двоюродная сестра - Энджи.

Johnny: Hello there. I'm Johnny.
Джонни: Привет. Я Джонни.

Angy: Hi. I'm Angy.
Энджи: Привет. Я Энджи.

Johnny: Nice to meet you Angy.
Джонни: Приятно познакомиться с тобой, Энджи.

Angy: Nice to meet you, too.
Энджи: Мне тоже приятно познакомиться с тобой.

Johnny: Is that your full name, Angy?
Джонни: Это твое полное имя, Энджи?

Angy: No, not really. My full name is Angelina. How about you? Is Johnny your full name?
Энджи: Нет, не совсем. Мое полное имя Ангелина. Как насчет тебя? Джонни твое полное имя?

Johnny: Good point. No, my full name is Jonathan.
Джонни: Хороший вопрос. Нет, мое полное имя Джонатан.

Dan: By the way, Johnny, Angy is from Madrid, in Spain and it's her first time in New York. Can we show her around? I know that you're good at telling about local sights.
Дэн: Кстати, Джонни, Энджи из Мадрида, в Испании, и она впервые в Нью-Йорке. Можем ли мы показать ей все вокруг? Я знаю, что ты хорошо рассказываешь о местных достопримечательностях.

Johnny: Of course, we can. It's a great idea. Besides, I used to be a guide in the past. At the moment, I've changed my speciality a bit and I work as a real estate agent. It's one of the most popular professions in New York nowadays. Anyway, Angy, if you'd like we can be your guides, while you're here. By the way what do you do?
Джонни: Конечно, мы можем. Это отличная идея. Кроме того, в прошлом я был гидом. На данный момент я немного изменил свою специальность, и работаю в качестве агента по недвижимости. Это одна из самых популярных профессий в Нью-Йорке на сегодняшний день. Во всяком случае, Энджи, если хочешь, мы можем быть твоими гидами, пока ты здесь. Кстати, чем ты занимаешься?

Angy: That would be lovely. Thanks so much guys. New York is really big. One might get easily lost here. I'm a student, by the way. I study to become a teacher of English. And one of my main goals is to practice my spoken English.
Энджи: Это было бы прекрасно. Большое спасибо, ребята. Нью-Йорк очень большой. Здесь легко можно потеряться. Я студентка, кстати. Я учусь на учителя английского языка. И одна из моих основных целей заключается в практике разговорного английского языка.

Johnny: Oh, I see. That's why your English is so good. I'm glad we've met. We can talk as much as you want, right Dan? Besides, we have lots of other friends who would also gladly go out with us.
Джонни: О, понятно. Вот почему у тебя такой хороший английский. Я рад, что мы познакомились. Мы можем говорить столько, сколько пожелаешь, правда Дэн? Кроме того, у нас есть много других друзей, которые также охотно пойдут с нами.

Dan: Yes, absolutely. None of our friends speaks Spanish or other languages, so all you will hear is spoken English.
Дэн: Да, абсолютно. Ни один из наших друзей ни говорит на испанском или других языках, так что все, что ты услышишь это разговорный английский.

Angy: That's great! I'm also glad to have you aroud, guys.
Энджи: Это здорово! Я тоже рада, что вы такие есть у меня, ребята.

Dan: Oh, look, Johnny! Isn't that Lisa over there?
Дэн: Ну, смотри, Джонни! Разве это не Лиза там?

Johnny: Yes, I think it's her. And she is with her new boyfriend. What was his name?
Джонни: Да, я думаю, что это она. И она со своим новым бойфрендом. Как его звали?

Dan: Peter. Yes, you're right it's them. Let's call them over here. They'll be also happy to meet Angy.
Дэн: Питер. Да, ты прав это они. Давай позовем их сюда. Они будут также рады познакомиться с Энджи.

Johnny: Let's do that.
Джонни: Давай так и сделаем.

Dan: Hi guys!
Дэн: Привет, ребята!

Lisa: Hello there! How are you?
Лиза: Привет! Как поживаете?

Johnny: We're doing fine, thank you. And how are you?
Джонни: Все хорошо, спасибо. А как у вас дела?

Lisa: We're also well, thanks. We've been just walking around, right Peter?
Лиза: У нас тоже хорошо, спасибо. Мы просто прогуливались здесь, правда Питер?

Peter: Yes, Lisa and I have decided to take a short walk around the square.
Питер: Лиза и я решили немного прогуляться вокруг площади.

Dan: Guys, this is Angy. She is my cousin. Angy, these are our friends Lisa and Peter.
Дэн: Ребята, это Энджи. Она моя двоюродная сестра. Энджи, это наши друзья Лиза и Питера.

Lisa and Peter: Nice to meet you, Angy.
Лиза и Питер: Приятно познакомиться с тобой, Энджи.

Angy: Nice to meet you, too.
Энджи: Мне тоже приятно познакомиться с вами.

Johnny: Guys, Angy is from Spain and she would like to see more of New York. Besides, she needs some practice in conversational English. So, we're planning to take a city tour together and to go out sometimes. Are you with us?
Джонни: Ребята, Энджи из Испании и она хотела бы увидеть больше Нью-Йорка. Кроме того, ей нужна практика разговорного английского. Поэтому, мы планируем совершить тур по городу вместе и как-нибудь прогуляться. Вы с нами?

Lisa: Sure. We'll gladly join you. We would also like to hear some interesting stories about the city, Johnny. We know, that you are good at it. Angy, how do you like New York, so far?
Лиза: Конечно. Мы с удовольствием присоединимся к вам. Мы также хотели бы услышать интересные истории о городе, Джонни. Мы знаем, что ты разбираешься в этом. Энджи, как тебе Нью-Йорк?

Angy: Oh, I love it. It's my first visit to the USA, so I enjoy every minute of my stay here.
Энджи: О, он мне очень нравится. Это мой первый визит в США, так что я наслаждаюсь каждой минутой своего пребывания здесь.

Dan: Right, guys. How about starting our excursion tomorrow morning. Today is already late. Besides, me and Angy have to visit one distant relative of ours.
Дэн: Итак, ребята. Как насчет того, чтобы начать нашу экскурсию завтра утром. Сегодня уже поздно. Кроме того, мне и Энджи необходимо посетить одного нашего дальнего родственника.

Johnny: Yes, sounds good. Let's meet tomorrow at 10 am at this place and then we can start our educational excursion.
Джонни: Да, звучит неплохо. Давайте встретимся завтра в 10 часов утра на этом месте, а затем мы начнаем нашу образовательную экскурсию.

Lisa: Ok, then, We'll be here, waiting for you. See you tomorrow. Don't be late.
Лиза: Хорошо, тогда мы будем здесь ждать вас. Увидимся завтра. Не опаздывайте.

Angy: See you. It's been nice to meet you all.
Энджи: До встречи. Было приятно познакомиться со всеми вами.
